

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
NO. 19

☆大根の話&通常の学級の2年生との種植え☆

9月18日(金)の5校時に、大根についての学習をしました。昨年、練馬大根を植えたことを2~6年生はよく覚えており、提示されたスライドを見るたび、口々に感想を言っていました。

話が終わったあとには、種の観察カードを書きました。大きさや形、色に着目して種をよく見ている子供たち。「細長い種や丸い種がある」「昨年は赤い種だったのに今年は茶色い」と、とてもよく観察しながら、種の特徴を絵と文でまとめることができました。

6校時には、通常の学級の2年生と一緒に練馬大根の種をまきました。大切に種を握りしめながら、高学年が作ってくれた畝に全員で丁寧に種をまきました。種まきの後には、通常の学級の2年生の友達と一緒に、水やりをする姿も見られました。

今後は、12月の収穫に向けて、練馬大根のお世話に取り組んでいきます。昨年のように、長くて大きな練馬大根が収穫できることを楽しみにしています。



☆情報モラル教室☆

9月18日(金)に情報モラル教室があり、みなみん学級の4年生以上の児童も参加をしました。内容は、SNS関係(使用時間やネットいじめ、フェイクニュース等)のお話でした。

子供たちにとって分かりやすいデータや例を出しながらの授業だったので、興味津々で話を聞いていました。ゲームを使っていてトラブルにまきこまれたお話では、「怖い…」という声も聞こえてきて、真剣に考えるきっかけとなりました。

ゲーム機や、SNS等の利用時間や使い方等を今一度、ご家庭でお話していただければと思います。

